



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Zwischen Niephagen und Wallstawe wird Straße saniert

**Autofahrer, die im Altmarkkreis Salzwedel auf der Landesstraße (L) 8 zwischen Niephagen und Wallstawe unterwegs sind, müssen sich ab Montag (21.08.) für knapp zwei Wochen auf Verkehrsbehinderungen einstellen.**

Das Land Sachsen-Anhalt investiert rund 150.000 Euro in die Sanierung der Fahrbahndecke des knapp 2,8 Kilometer langen Abschnitts. Hier wird – im sogenannten Kalteinbau – auf den vorhandenen Asphalt ein Dünnschichtbelag aufgebracht. Gutes Wetter vorausgesetzt, können die Arbeiten bereits am 31. August beendet werden. Das Dünnschicht-Verfahren ist aber sehr witterungsabhängig, so dass insbesondere Regenfälle den Bauablauf verzögern könnten. Für die Arbeiten muss der Straßenabschnitt voll gesperrt werden. Die Umleitung führt über Henningen – Bombeck – Klein Gerstedt und Eversdorf.

Impressum:  
Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)